

Festival de Cannes 2008

COMMUNIQUÉ DE PRESSE MARS 2008

CONSTITUTION DU NOUVEAU JURY OECUMENIQUE 2008

Le Jury oecuménique au Festival de Cannes a le plaisir de vous communiquer la liste des membres de son Jury 2008 :

Les jurés 2008

René Aucourt (France), président Alyda Faber (Canada) Margrit Frölich (Allemagne) Marie-Thérèse Kreidy (Liban) Joël Baumann (France) Lukas Jirsa (Republique Tchèque)

Les membres de ce Jury sont renouvelés chaque année. Ce sont des professionnels du cinéma et des chrétiens engagés. Le Jury œcuménique est mis en place par 2 associations internationales de cinéma, Signis pour les catholiques et Interfilm pour les protestants. A Cannes comme dans d'autres festivals (Berlin, Locarno, Karlovy Vary, Montréal...), le Jury œcuménique montre une grande ouverture aux diversités culturelles, sociales ou religieuses.

Le Jury œcuménique explore les films en y décryptant leur charge de sens, leur implication sur la conscience humaine, ce qu'ils nous disent de l'amour, de la vie et de la personne humaine dans toute sa dimension spirituelle.

EN PARALLÈLE DU JURY OFFICIEL, AU CŒUR DE LA SÉLECTION OFFICIELLE ET DU MARCHÉ DU FILM,

LE JURY ŒCUMÉNIQUE À CANNES C'EST:

UNE MANIÈRE DIFFÉRENTE DE REGARDER LE CINÉMA

UNE OPPORTUNITÉ D'ABORDER AUTREMENT L'UNIVERS D'UN FESTIVAL

Ce Jury oecuménique décerne chaque année un prix à un film de la compétition officielle, pour ses qualités artistiques et les valeurs humaines et spirituelles qu'il souligne, valeurs qui sont aussi celles de tous les croyants.



Association catholique mondiale Pour la communication www.signis.net



Organisation protestante internationale du cinéma www.inter-film.org

RELATIONS PRESSE
Pierre VACCARO
Casier 558

T: +33 (0) 6 24 06 06 59 presse.cannes@juryoecumenique.org

http://cannes.juryoecumenique.org